

Politique : le PS vésulien appelle toujours à l'union

« Un sursaut s'impose », écrivent conjointement Alain Balandier, le premier fédéral du PS, et Loïc Niepceron, l'animateur du comité de soutien à Anne Hidalgo en Haute-Saône. Leur communiqué commence par un constat : « Pour la première fois depuis longtemps, une campagne présidentielle se déroule dans un climat délétère, nauséabond, voire terrifiant. Des candidats de droite et d'extrême droite hystérisent quotidiennement le débat public. Chaque jour de nouvelles digues tombent. Le débat politique se déporte à l'extrême droite et dans ce climat, la gauche peine à se faire entendre »...

Rappelant l'appel d'Anne Hidalgo à l'organisation d'une primaire mercredi dernier, les deux signataires po-



Alain Balandier et Loïc Niepceron lancent un appel à l'organisation d'une primaire à gauche. Photo DR

sent la question : « Ce qui a été possible pour les élections municipales, départementales et régionales ne le serait pas pour la présidentielle ? » Et de poursuivre : « Cette primaire serait l'occasion de mettre au centre

de la campagne ce qui tient au cœur des électeurs, retraite, pouvoir d'achat, santé, logement, éducation, climat... pour faire émerger un bloc social et écologiste et surtout une candidature unique. »